Nouvelle république du lundi 30 Janvier 2017

mazières-en-gâtine

La Boutique solidaire ouverte à tous



Annie Gadreau impulse l'énergie à son équipe de bénévoles.

e week-end du 21 et 22 jan-L vier à Mazières-en-Gâtine ont eu lieu les portes ouvertes de la Boutique Solidaire. Annie Gadreau, la responsable de l'association du Secours Catholique, accompagnée de son équipe dynamique et enthousiaste, s'est mobilisée pour accueillir les visiteurs. Ils sont venus nombreux pour trouver le coup de cœur et profiter d'une ambiance chaleureuse. De nombreux articles étaient proposés : vêtements, linge de maison, vaisselle, articles de décoration, livres, bibelots. La Boutique Solidaire est labellisée par le siège national et de par son aménagement, crée un espace lumineux, spacieux où les vêtements sont exposés et valorisés, sur des portants et mannequins attrayants. La Boutique Solidaire est ouverte depuis cinq ans, avec une équipe de bénévoles ravis de partager des moments uniques et d'échanges avec les visiteurs. La Boutique accueille tout le monde sans conditions de revenus. Les recettes de ces portes ouvertes permettent à l'antenne locale de faire fonctionner l'épicerie solidaire toute l'année. Les dons de vêtements et de livres sont toujours les bienvenus, afin de réalimenter les rayons de la Boutique. Annie Gadreau précise qu'ici règne une très bonne ambiance, chacun trouve sa place dans cette belle communauté. Les personnes désirant intégrer l'équipe de bénévoles sont les bienvenues. Le fonctionnement de la Boutique solidaire est soutenu par les dons: particuliers, banques, commerces en cessation d'activité. Le CCAS (Centre communal d'action sociale) et la commune de Mazières-en-Gâtine participent largement au budget de l'association. Deux moments forts à venir pour les braderies : avril et septembre. La Boutique solidaire est ouverte à tous en semaine: le mercredi de 14 h à 17 h 30 et le samedi de 10 h à 13 h.

Renseignements : 9, rue de la Poste, à Mazières-en-Gâtine. Tél. 06.33.56.06.27.

